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Beschluss 

 

 

Erfahrungen mit der KVG-Liniennetzreform in Forstfeld 

 

Nach Diskussion beschließt der Ortsbeirat Forstfeld auf gemeinsamen Antrag: 

 

Unter Verweis auf den Beschluss vom 13.07.2016 stellt der Ortsbeirat fest, dass 

das Anrufsammeltaxi 95 keine zufriedenstellende Alternative zum vormaligen 

Busangebot der ehemaligen Linie 25 darstellt. Beschlussgemäß fordert der 

Ortsbeirat die KVG deshalb auf, ein funktionierendes ÖPNV-Angebot für den 

Bereich Lindenberg anzubieten, das insbesondere den 

mobilitätseingeschränkten Bürgerinnen und Bürgern gerecht wird. 

 

Der Ortsbeirat erneuert seine bereits am 13.07.2016 beschlossene Forderung 

an die KVG, die Linienführung der Buslinie 12 dahingehend anzupassen, dass die 

Haltestelle Am Lindenberg angebunden wird, die Buslinie 12 folglich auf der 

Route der ehemaligen Linie 25 zur Endhaltestelle Lindenberg geführt wird. 

 

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 
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